## Bolsas en Wall Street y el peso 'festejan' anuncio de la Fed

El Financiero Jueves 4 de noviembre de 2021

La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) comenzará el retiro de estímulos monetarios en este mes, ante el fortalecimiento que muestra la actividad económica y el empleo, y señaló que se mantendrá paciente en cuanto a las tasas de interés, lo que apuntaló al peso y llevó a las bolsas en Wall Street a niveles récord, y de acuerdo con los analistas, también fue una noticia favorable para la economía mexicana.

La Fed indicó reducirá el ritmo mensual de compras de activos (tapering) en 15 mil millones de dólares y mantuvo la tasa de referencia en un rango de 0.0 a 0.25 por ciento, en línea con las expectativas de los analistas.

El presidente de la Fed, Jerome Powell, dijo en conferencia de prensa que el fortalecimiento de la economía respalda la decisión de retirar gradualmente el estímulo monetario, ya que consideran que la inflación actual es transitoria y que se podría desacelerar al final del segundo trimestre y principios del tercer trimestre del 2022.

"El anuncio de la Fed sobre el tapering fue una gran noticia para los mercados emergentes, especialmente para la economía mexicana. La Reserva Federal sigue siendo optimista en cuanto a la recuperación, pero Estados Unidos (EU) no está cerca del pleno empleo en este momento y eso debería llevar las expectativas de alza de tasas posiblemente a la segunda mitad del año", señaló Edward Moya, analista sénior de Oanda.